



# ひまわり

戸坂城山小ひまわり学級通信 第14号 h. 24. 7. 6

今週からやっとひまわり学級での水泳指導が始まる予定でしたが、あいにくの雨となってしまいました。梅雨のこの時期、天候で予定が変更になることは仕方ないことですが、なるべく夏休み前にひまわり学級全員で水泳ができる時間を確保していけたらと思います。変則的になることもあると思いますが、よろしくお願いします。

## 来週の行事予定

	月	火	水	木	金
	9日	10日	11日	12日	13日
		朝読書 ランチルーム 給食(2-2)	たてわり遊び ランチルーム 給食(4-1)	読み聞かせ (ひまわり) クラブ活動	
下校 1年	13:45	15:45	15:45	13:50	14:55
下校 2年	14:55	15:45	15:45	13:50	14:55
下校 4年	15:45	15:45	15:45	15:10	15:45

## お知らせとお願い

- 12日(木)の朝読書の時間にあかさかクラブによる読み聞かせがありますので、早めに登校してください。

## 学級のようす

- 4日(水)と5日(木)の2日間、戸坂中学校から5人の生徒が職場体験学習に来ました。予定では、3日間ということでしたが、3日が大雨の為、臨時休業となってしまったので、2日間になってしまいました。ひまわり学級では、最初の日は1時間と給食、そうじの時間を一緒に活動してもらいました。ちょうど1・2組合同で生単の学習をしていたので、その時間は、お兄ちゃんとお姉ちゃんが1人ずつ来てくれました。連合野外活動の牧場見学の時にクイズをしたので、その結果発表と表彰式をしました。クイズの内容には、しっかり見学しないと分からない問題もありましたが、見事、満点だったのは、E君です。賞状渡しのと、お兄ちゃんからキラキラの金ぴかメダルを掛けてもらいました。もちろん、他の子たちもクイズの答えを探しながら楽しんで見学できたので、がんばり賞のメダルを一人ずつ、お兄ちゃんとお姉ちゃんから掛けてもらい、とても嬉しそうでした。



牧場見学では、9時半に放牧されていた牛が牛舎に帰ってくる様子を見学できるということだったので、その時間に間に合うように宿泊棟を出発しました。大きな牛を間近で見ると驚いたり、かわいいうさぎに見入っていたりと、楽しんでいる様子でした。ちょうどタイミング良く牛のエサやりの時間になったので、みんなでエサやり体験をさせていただきました。「牛って大きくて怖い」と言っていたDさんが、一番上手にエサをあげていました。B君は、怖いな～と言いつつも、「ぼくもエサをあげるよ」と言って、がんばって近づいていました。さすがに牛の口にエサを近づけるのは怖かったようで、ギリギリのところまで投げ入れていましたが、そのあととても満足そうな笑顔を見せてくれました。Cさんは自分と同じ名前前の牛がいたので、興奮しながら記念撮影をしました。なんと、誕生日の日にちも近いという偶然でした。



野外活動から帰ってきて、1・2年生はふり返りをした時に牛を思い出しながら絵を描きました。最初、「むずかしくて描けんよ」と言っていたF君でしたが、写真やしおりに載っていたイラストを見ながら上手に描くことができました。みんな牛の特徴をちゃんととらえて絵を描くことができました。

ふり返りのプリントをしながら、みんないろいろな体験を思い出して話をすることができました。

● 5日(火)の朝読書の時間に、中学生のお姉ちゃんが絵本の読み聞かせをしてくれました。みんながどんな絵本に興味があるのか考えて選んでくれたようです。2冊読んでくれました。最初は干支の話でした。12支が次々と出てくるので、興味津々で見っていました。2冊目は、大砲が出てくるお話で、キツネと張り合って、だんだん大きな大砲を作る王様の話が面白かったようです。どっちの話が好きだったかな?と聞くと、みんな大砲の話に手が挙がりました。みんなが見えるように一人ずつに絵を見せてくれていたので、どの子も集中して話を聞いていました。

